

Se lleva adelante una campaña informativa sobre registro de trabajadores de casas particulares



Por estos días se lleva adelante una campaña informativa sobre la registración de trabajadores de casas particulares. Al respecto, María Corzo, jefa de la Agencia Territorial del Ministerio de Trabajo, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que «esta es una campaña nacional sobre la importancia de esta registración. Es uno de los sectores más informales que hay, por eso queremos concientizar sobre la importancia de que estos trabajadores puedan entrar a la formalidad».

Añadió que “para esto, el Ministerio de Trabajo, acompaña a los empleadores para que puedan registrar a sus trabajadores, con una ayuda económica, aportando a lo que sería el salario por seis meses, donde se aporta entre el 30 % y 50% del salario. De este modo queremos incentivar la registración”.

La funcionaria sostuvo que “además del trabajo formal se requiere la permanencia y la bancarización que no es un detalle menor, ya que te permite obtener un crédito, poder pagar algo en cuotas. Para ello, se necesita estabilidad que es sumamente importante para cualquier trabajador. Estamos llevando esta campaña adelante junto a la AFIP. Este jueves vamos a estar en el Kilómetro cero informando. Debemos recordar que es un



trámite que debe realizar el empleador a través de la página de la AFIP”.

Para concluir dijo que “tenemos que considerar que en este sector hay un 67 % de informalidad, lo que hace un número altísimo. Por eso, es tan importante la campaña».